

Rapport d'activités 2014-2015

Avril

Fin des travaux de forage et réception provisoire du puits dans le village de Nyitakpo au Togo.

Mai

Réception des rapports, photos et video du projet terminé par courrier DHL.

Réception d'une lettre de remerciement des gens de Nyitakpo.

Juin

Mise à jour annuelle auprès du registraire des entreprises du Ministère du Revenu Qc.

Juillet

Préparation de l'état des finances de la fondation

Rédaction de la déclaration de renseignements au Ministère du Revenu du Canada

Mise à jour du site web

Réception d'une réponse positive à notre demande d'appui financier à la fondation Internationale Roncalli.

Août

Impression des billets pour le brunch du 10 ième anniversaire

Envoi d'une lettre de remerciement, de la convocation et de l'ordre du jour pour l'assemblée générale annuelle à tous nos donateurs.

Réception d'une demande de partenariat pour trois projets au Cameroun présentée par Mme Adeline Flore Ngo-Samnick, directrice générale des Agriculteurs Professionnels du Cameroun.

Septembre

Assemblée générale annuelle

Réception d'une confirmation du ministère des finances fédéral que notre déclaration de revenus avait été vérifiée et a été jugée conforme.

Octobre

Brunch soulignant le 10^{ième} anniversaire de la fondation auquel plus de 100 personnes participent.

Novembre

Parution d'une photo des membres du conseil d'administration et d'un texte au sujet du brunch 10^{ième} anniversaire et les activités de la fondation dans l'Oeil Régional et le journal Le Laurier.

Danielle et Michel Mathieu partent pour une mission de 12 jours au Togo. L'objectif de cette mission est de faire le suivi des projets financés par la fondation et d'identifier des besoins à combler.

Décembre

Rencontre avec les élèves de première année de l'école de l'Aquarelle de Mont-Saint-Hilaire. Un article relatant cette rencontre paraît dans le journal Le Laurier le vendredi 19 décembre.

Rédaction du rapport final pour la fondation Internationale Roncalli du projet Eau potable pour tous dans le village de Nyiktapo

Janvier

Émission et envoi postal des reçus d'œuvre de charité pour les dons recueillis durant l'année 2014.

Choix du projet à réaliser en 2015.

Danielle et Michel Mathieu rencontrent sœur Monique Duhamel et sœur Diane Beaudoin de la fondation Émilie Jauron.

Mise à jour du site web.

Lancement de la campagne de financement dont l'objectif est de 50,000\$.

Février

Le 11 février, Danielle et Michel Mathieu donnent une conférence intitulée « Notre expérience à titre de travailleurs humanitaires en Afrique de l'Ouest » dans le cadre des « Programmes de formation continue des personnes aînées » de l'Université de Sherbrooke.

Mars

Souper spaghetti-boxe au profit de la fondation.

On avise M. Emmanuel Kpataï que nous avons amassé les fonds nécessaires à la construction de l'école de Foguégué.